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DIE OHRENSCHMAUS 
SCHREIBWERKSTATT
STARTET WIEDER
DURCH!

Gefördert
durch:

Schreibwerkstatt: 
Bitte was?

DU SCHREIBST GERNE? 
DU ERZÄHLST GERNE GESCHICHTEN? 

DU BRINGST DEINE GEDANKEN GERNE AUF PAPIER ODER SCHREIBST SOGAR
TAGEBUCH? 

DU MAGST GEDICHTE? 
DU HAST LERNSCHWIERIGKEITEN ODER EINE LERNBEHINDERUNG UND INTERESSIERST

DICH SCHON IMMER FÜR DAS SCHREIBEN UND DIE SPRACHE? 
DU WOLLTEST SCHON IMMER EINEN TEXT SCHREIBEN WIE EINE SCHRIFTSTELLERIN

ODER EIN SCHRIFTSTELLER? 
DANN MACH MIT BEI DER SCHREIBWERKSTATT OHRENSCHMAUS! 
SCHREIBE MIT UNS KLEINE TEXTE ODER GROSSE GESCHICHTEN. 

SCHREIBE ÜBER EIN ABENTEUER, DAS DU ERLEBT HAST ODER EINE FANTASIE-
GESCHICHTE. 

WERDE KREATIV UND SCHREIBE MIT UNS! 
SPIELE MIT UNS UND KOMME AUF NEUE IDEEN! 

MACH MIT BEIM GESCHICHTEN-LOTTO ODER SCHREIBE DEIN EIGENES DREHBUCH! 
GEH MIT UNS AUF FANTASIEREISEN UND SCHREIBE AUF WAS DU DABEI DENKST UND

FÜHLST… 
VIELLEICHT GEWINNT DEIN TEXT SOGAR BEIM LITERATURPREIS OHRENSCHMAUS!? 

Wir kommen mit der Schreibwerkstatt Ohrenschmaus zu Euch in die
Bundesländer! 

In jedem Bundesland wird es zwei Schreibwerkstatt-Workshops geben. 
Ich freue mich über Eure Anmeldungen !

Euer Schreibwerkstatt Ohrenschmaus Team



EINLADUNG: DIE
OHRENSCHMAUS 
SCHREIBWERKSTATT
GEHT IN DIE NÄCHSTE
RUNDE! 

Wie kann ich bei einer Schreibwerkstatt
mitmachen?

Gefördert
durch:

 Einfach ein E-Mail schreiben an:
schreibwerkstatt@ohrenschmaus.net 

Oder
 unter Tel.: +43 67764899924 anrufen.

 Wir senden Ihnen/Dir ein
Anmeldeformular zu. 

Dieses Formular bitte ausfüllen und
schon ist man dabei! 

Wir freuen uns auf zahlreiche Anmeldungen
zu unseren Schreibwerkstätten! 

Euer Schreibwerkstatt Ohrenschmaus
Team 


